



La tensión fue máxima durante todo el choque entre el Motive.co La Calzada y el Lobas Global Atac Oviedo. FOTOS: ARNALDO GARCÍA

MOTIVE.CO 30
LOBAS 23

Motive.co La Calzada: Raquel Álvarez, Paula Valdivia (8), Rocío Rojas (4), Carolina Silva, Nayla de Andrés (2), Mina Novovic (4), María González (5) -siete inicial-, Dorotya Zentái (5), Lucía Laguna (1), Marta da Silva (1), Juceleyde Pereira, Aída Fernández, Lorena Zarco, Lisa Chiazgozie y Alba García.

Lobas Global Atac Oviedo: Inés Suárez, Andrea Zulet (2), Carmen García Calvo (1), Miriam Cortina (1), Celia Rojo (3), Aida Palicio (5), Camila Méndez (1) -siete inicial-, Amaia Arróniz, Elena Martínez (4), Danae Miranda, Teresá Rodríguez, Débora Torreira, Jimena Merino (1), Brenda Torres (5), Begoña Otero y Julia Suárez.

Parciales cada cinco minutos: 2-0; 3-1; 5-3; 6-3; 10-6; 11-7; 14-10; 18-10; 19-15; 23-17; 26-19 y 30-23.

Árbitras: Beatriz del Valle Encuentra y Patricia del Valle Encuentra (Andalucía). Excluyeron a las locales Rocío Rojas y Nayla de Andrés, y a las visitantes Carmen García-Calvo (2) y Amaia Arróniz.

marcador 18-14, un tiempo muerto de las locales sirvió para enfriar el encuentro y contener la embestida de las ovetenses.

Tramo final

Llegaba el Motive.co con cierta renta al tramo final del partido y el Lobas con todas las urgencias, lo que las llevó a plantear ataques con siete jugadoras. Los riesgos fueron aprovechados por las gijonesas, que con una buena defensa ampliaron la renta hasta llevarse el partido con un marcador holgado. «La victoria se cimenta en la identidad de este equipo, con una línea defensiva muy correcta y mayor eficacia. Hemos podido aprovechar las transiciones», apuntó Alfredo Rodríguez, técnico local, al término del partido.

El preparador del Lobas reconoció que su equipo tuvo un «ataasco» en ataque en la primera mitad. Las diferencias en el marcador, además, obligó a sus jugadoras a asumir riesgos, y «el incremento del riesgo te puede llevar a la catástrofe».

Con esta victoria, el Motive.co La Calzada se coloca con ocho puntos en el 'play-down', los mismos que el Elda y a dos del Rocasa. Por su parte, el Lobas Global Atac Oviedo se mantiene con dos. Por delante quedan cinco partidos en los que se decidirá qué equipos se mantienen en la próxima temporada en la máxima categoría del balonmano femenino español.



Parte del público asistente al partido.



Las jugadoras del Lobas se lamentan en un momento del encuentro.

El Motive.co da un paso de gigante

El conjunto de La Calzada se impone con claridad al Lobas y suma ocho puntos en el 'play-down', mientras las ovetenses se quedan con solo dos

L. M.

GIJÓN. Partido de máxima tensión

el vivo ayer en Pabellón de La Arena y que abría la lucha por la permanencia en la Liga Guerreras para el Motive.co La Calzada y el Lobas Global Atac Oviedo. Aunque el marcador final refleja una importante renta de las locales (30-23), el partido tuvo mucha miga. Salieron mejor a la pista las gijonesas, que consiguieron una renta de tres tantos que Inés Suárez,

con sus paradas, evitó que fuera a más.

El Lobas pagó su ineficacia en ataque, tardando siete minutos en borrar el cero de su marcador. Aida Palicio fue quien mostró el camino a la portería gijonesa, consiguiendo el equipo colocarse solo dos goles por debajo. El partido cambió en los últimos diez minutos de la primera mitad, cuando

el Motive.co abrió brecha con un parcial de 3-0 para llegar a una ventaja de cuatro goles al descanso (11-7).

El paso por los vestuarios le sentó mejor a las gijonesas, que dieron un nuevo arreón con un parcial de 4-0, pero la exclusión de Nayla de Andrés dio aire a las ovetenses, que con un tanteo igual recortaron diferencias. Con el

EN BREVE

DIVISIÓN DE HONOR PLATA M. El Unión Financiera se queda a las puertas

E. c. El Unión Financiera Base Oviedo se fue ayer de vacío de Ciudad Real tras caer derrotado ante el ID Energy Caserío (29-26). El equipo asturiano no torció los brazos hasta el final en la cancha de

un equipo que ha certificado su clasificación para la fase de ascenso a Asobal y que está entre los ocho mejores clasificados en la Copa del Rey. A falta de dos minutos, el conjunto asturiano llegó a situarse a dos goles de distancia, pero no pudo confirmar su remontada. El sábado los ovetenses volverá a jugar como visitantes, en este caso ante el Valinox.



Plantilla del Unión Financiera. U.F.

DIVISIÓN DE HONOR PLATA F. El Balonmano Gijón cierra el curso tercero

L. M. El Balonmano Gijón cerró ayer la temporada regular en tercera posición, después de empatar a 25 goles con el Palencia Turismo. Las gijonesas ya no se jugaban nada, después de algún pinchazo en las últimas jornadas que les impidió pelear por el 'play off' de ascenso. Saray Trabanco anotó diez goles.

PRIMERA NACIONAL M. Demasiado líder para el Grupo Covadonga

L. M. El Soria se impuso ayer con claridad al Grupo Covadonga, que, además de tener que hacer frente al líder, llegaba al partido con seis bajas. En la primera parte el Soria ya consiguió una cómoda ventaja que fue administrando a lo largo del encuentro. Una plantilla hecha para el ascenso que ganó al Grupo por 47-30.